



En communion

Seigneur notre Dieu,
Nous voulons te prier pour le Liban et pour tout le Proche-Orient, pour toutes les femmes, les enfants et les hommes qui se trouvent pris dans cette tourmente infernale.

Nous venons à toi avec notre impuissance et la désolation que nous ressentons devant une situation qui ne cesse de se dégrader et qui chaque jour engendre davantage de morts, de blessés, de réfugiés, de vies brisées et traumatisées, de destructions qui dévastent nos constructions humaines et abiment aussi ta Création.

Le mépris de la vie, les calculs cyniques, les rapports de force, les idéologies mortifères semblent l'emporter sur la raison politique et sur la compassion envers le prochain.

Les mots nous manquent pour qualifier l'ampleur inouïe de l'anéantissement de la bande de Gaza et des conditions de survie de sa population. Pour imaginer le sort funeste des otages israéliens encore vivants. Pour dénoncer la logique d'oppression continue et de colonisation en Cisjordanie. Et pour déplorer maintenant l'intensification du conflit au Liban. [...]

Nous te prions aujourd'hui en particulier pour la protection de toutes les Libanaises et de tous les Libanais. [...]

**Mathieu Busch, pasteur et
directeur de l'ACO**

● IPT-Montpellier : un chantier pour le présent et l'avenir

Après plusieurs années de réflexion, et l'élaboration d'un projet en cohérence avec les décisions synodales d'investissement dans la formation des membres de l'Église, le Conseil de l'IPT a donné un avis favorable au projet de rénovation-extension de la Faculté de Montpellier. La rénovation est urgente, tant pour la bibliothèque -qui prend l'eau- que pour les chambres des étudiants qui subissent des pannes régulières (chauffage, eau...). L'extension permettra de mettre à disposition des salles pour accueillir les formations des personnes engagées de l'Église, avec notamment des lieux pour se restaurer. La rénovation énergétique et écologique fait partie des enjeux.

Le Conseil national, qui a suivi les différentes étapes de la réflexion, s'est réjoui de cette présentation et a donné un avis favorable à sa mise en œuvre. La recherche de fonds est la prochaine étape.

● Un Conseil de rentrée sous le signe de la rencontre

Le Conseil national a tout d'abord rencontré deux membres de la Coordination évangélisation & formation, Jean-Paul Roussennac et la pasteure Anne Faisandier. Le poste de permanent à la coordination a été laissé vacant par le Conseil national afin d'articuler son profil et son pourvoi au poste créé par le Synode national au service de la formation. La rencontre a permis d'affiner les attentes pour ces deux postes, la rédaction des cahiers des charges étant confiée à la Coordination.

Dans la perspective du travail synodal à venir sur l'Église universelle, et notamment les attentes de l'Église protestante unie envers le Défap, le Conseil national avait invité les responsables de services du Défap. Ont pu participer à cette rencontre le pasteur Basile Zouma, secrétaire général, Anne-Sophie Macor, responsable des projets, et le pasteur Jean-Pierre Anzala, responsable des échanges théologiques. Après les trois synodes nationaux qui ont dit quelles sont les orientations de la Mission de l'Église pour aujourd'hui, il faut encore décliner cela sur le plan de l'Église universelle.

Enfin, avec la Commission des Ministères, le Conseil national a accueilli le président et les vice-présidentes de la Fédération protestante de France, le pasteur Christian Krieger, et mesdames Isabelle Veillet et Valérie Duval-Poujol. Cette rencontre a permis d'aborder des sujets essentiels : la manière dont la FPF représente ses Églises membres, la dynamique d'accueil de nouvelles Églises au sein de la FPF (et ses limites), les relations avec le CNEF, les référents départementaux, les aumôneries et la formation des aumôniers...

● Marion Heyl, responsable de la catéchèse

Après une période d'adaptation, la Commission des ministères a validé le changement de ministère de Marion Heyl, qui est ainsi nommée responsable du Service national de catéchèse. Le Conseil national lui exprime sa grande reconnaissance